

ABSTRAK

Dita Rahmawati Ningrum, NIM 1710310080, “Peran Orang Tua Karir dalam Pendidikan Karakter Anak Usia Sekolah Dasar Pada Masa Pandemi Covid 19 di MI NU Hidayatus Shiblyan Temulus Mejobo Kudus”.

Pendidikan karakter anak sekarang menjadi lebih penting mengingat situasi pandemi seperti ini anak diharuskan belajar dirumah, sehingga sedikit banyak akan mempengaruhi karakter mereka. Banyak sekali memjumpai anak dengan orang tua karir, ayah maupun ibu masih tetap bekerja selama pandemi covid 19 dan anak belajar sendiri dirumah tanpa ada pengawasan dari orang tua. Maka dari itu peneliti ingin mengetahui peran orang tua karir dalam pendidikan karakter anak di masa pandemi covid 19.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran orangtua karir dalam pendidikan karakter anak usia sekolah dasar dan untuk mengetahui karakter yang muncul dari peran orang tua karir selama pandemi covid 19. Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data yang diperoleh peneliti dari observasi, wawancara kepada orang tua karir, peserta didik, dan guru kelas VI serta melalui dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu dengan cara reduksi data, penyajian data dan verifikasi.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Peran orang tua karir dalam pendidikan karakter anak usia sekolah dasar telah memiliki peranan yang *Pertama*, orang tua sebagai pembimbing. *Kedua*, orang tua juga sudah menjadi fasilitator. *Ketiga*, orang tua telah menjadi motivator. *Keempat*, orang tua sebagai informator. *Kelima*, orang tua berperan sebagai inspirator. *Keenam*, orang tua juga sebagai korektor. 2) Karakter peserta didik yang terbentuk dari peran orang tua karir selama pandemi covid 19 seperti disiplin dan peduli sosial dengan peranan orang tua sebagai motivator mendorong dan memberikan semangat anak dalam pembelajaran. Jujur dan rasa ingin tahu dengan peran orang tua sebagai informator melalui komunikasi terbuka dengan anak. Gemar membaca dengan peranan orang tua sebagai fasilitator untuk memenuhi fasilitas kebutuhan anak. Religius dan peduli sosial dengan peranan orang tua sebagai pembimbing membimbing dan memberikan teladan terhadap anak

Kata Kunci: Peran Orang Tua Karir, Pendidikan Karakter, Pandemi Covid 19